≡ Más

Fconomía

Este año obtuvimos los dividendos más altos de la historia: presidente de Ecopetrol

El directivo indicó que seguirán los diálogos con el gobierno entrante, sobre el fracking.

nía - 04 Ago 2022 - 08:36 am





1 Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México

l **presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón,** destacó que durante este año la compañía logró obtener resultados históricos y los dividendos más altos de la historia. Según el Ministerio de Hacienda, esto le representó al Estado \$22.6 billones.

En diálogo con RCN Mundo, el directivo explicó que Ecopetrol se ha posicionado como líder en temas como las energías renovables, el hidrógeno, la captura de carbono, la geotermia y agregó que "seguiremos en la senda de darle a los colombianos un buen combustible y avanzar en todo el tema de las nuevas energías".

Lo más visto

ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Día Amparo Grisales: Fin del misterio, se conoce cédula de la Diva de Colombia

POLÍTICA | Hace 1 Día Gustavo Bolívar alerta sobre posible incumplimiento del Pacto Histórico a sus votantes

POLÍTICA Hace 2 Días Nueva demanda contra Petro busca frenar su posesión como Presidente

ENTRETENIMIENTO | Hace 20 Días Mateito: El porqué quedó en silla de ruedas el actor de Pandillas, Guerra y Paz

CLICS | Hace 2 Días Marbelle se agrandó la 'boca' y fiel a su estilo comentó lo que se hizo

Agregó que "Ecopetrol hoy en gran medida ayuda con otros en la industria, para que los ciudadanos tengan un gas todas las mañanas y que tiene un precio bastante competitivo que rodea los 32 mil pesos. Si tuviéramos que importarlo, el precio ascendería a los 150 mil pesos".

Lea también: María Fernanda Rangel recibe respaldo mayoritario de los partidos para ser elegida contralora

Destacó que en la actualidad Colombia **cuenta con combustibles de altísima calidad para el transporte público masivo de las ciudades**, de carga, para los automóviles y las motocicletas.

"Ecopetrol está haciendo presencia en muchísimos municipios en temas como ayudas en educación, infraestructura, en agua, en salud. Además, los fondos de pensiones también son accionistas de Ecopetrol lo que conlleva indirectamente a que alrededor de 18 millones de colombianos se benefician cuando a Ecopetrol le va bien y sus dividendos son buenos", indicó.

Destacó que la compañía este mes celebra 71 años, a pesar de haber tenido que **atravesar muchas crisis como la frecuente volatilidad de los precios del petróleo** y la propia pandemia derivada por la covid-19.

Puede leer: Colombia está registrando la tasa más alta de crecimiento de países de la OCDE: minHacienda

"Es una compañía que está fortalecida y los resultados que estamos mostrando hoy permiten ver que la producción está subiendo, **ISA**, **las refinerías**, **los oleoductos y poliductos están funcionando bien**", indicó Bayón.

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, señaló que hoy se logró una producción de 50.000 barriles de petróleo en la compañía que tiene Ecopetrol en Texas (Estados Unidos), con una intensidad de carbono que tiene la tercera parte de CO2 de lo que tiene un barril tradicional.

"Yo personalmente estuve con los equipos de empalme durante unas 27 horas y discutimos de estrategias, del negocio convencional, hablamos de exploración, de producción, tecnología, de refinación, de transporte, **de la importancia, de la** inversión social, del tema ambiental y también del tema de fracking", dijo.



El directivo reconoció que el fracking es un tema sensible para el gobierno entrante de Gustavo Petro, "pero nos han dicho que la idea es seguir conversando en relación con esta práctica para comprender los diferentes componentes técnicos que ello implica".

Le puede interesar: Posesión de Gustavo Petro: Delegaciones internacionales e invitados confirmados

Dijo que en medio de un ambiente que calificó como respetuoso, "pudimos poner información y datos científicos y demás sobre la mesa. Hablamos sobre la experiencia que hemos tenido nosotros en Estados Unidos haciendo fracking desde hace dos años y medio".

Cabe mencionar que el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, indicó que "**en el 2023 Ecopetrol le va a dar al Estado** \$37.2 billones por ingresos petroleros y por dividendos. Y a eso hay que sumarle lo que traería adicional por parte de regalías a los entes territoriales, entonces el aporte de esa entidad es significativo".

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 🛮 Siga a RCN Radio en Google News

Temas





Le puede interesar



Unión sindical obrera exigió el cambio de la Junta Directiva de Ecopetrol

| Economía - Hace 6 horas



Ingresos de Ecopetrol en el pasado trimestre fueron los mejores de su historia

| Economía - Hace 1 día



Ecopetrol anuncia descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia

I Medio Ambiente



Ya tenemos los 100 talentos colombianos de Crea Sonidos 2022 : Yuri Buenaventura

I Recomendado Del Editor

Justo y Bueno nos arruinó: acreedores de la cadena

Tras la liquidación de Justo y Bueno los acreedores realizaron una protesta en inmediaciones de la Superintendencia de Sociedades.



Alirio García García

garciaalirio @garciaalirio

Compartir









